



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>martes 22 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

SOCIEDAD

Se abrió un módulo exprés en el estadio Corregidora para el pago de la tenencia vehicular y el reemplacamiento, con el cual se pretende dar una atención más rápida, sin que los ciudadanos tengan que bajarse de sus vehículos. El tiempo de espera es de tres a cinco minutos y está abierto de lunes a viernes de 8 a 5. (NT)

Para sacar la licencia de manejo hay que pasar un examen práctico en un simulador, una experiencia que no todos hemos vivido, pero es una forma segura de hacerlo sin afectar a otros. (NT)

MUNICIPIOS

Cabeza. Suspendieron a un empleado del municipio de Querétaro que supuestamente recomendaba personas que defraudaron a la ciudadanía. Se iniciará un proceso en el Tribunal Municipal de responsabilidades administrativas. (NT)

El acceso a la Peña de Bernal, tendrá un costo de aproximadamente 6 mdp (sic), y habrá que prever el aumento de turismo y derrama económica en la entidad, señaló **Martín Vega**, presidente municipal de Ezequiel Montes. (EL)

Sección de ecología. **Emilia Pizarro** comenta que la sierra gorda recibió un premio de 225 mil euros por las actividades que vienen realizando, enfocados en una unión entre gobierno y sociedad civil. Son cerca de 300 mil hectáreas las que se ven beneficiadas, pero hay mucho desempleo y analfabetismo. Es muy importante y digno de destacar el trabajo que se hace por esta zona. El premio fue otorgado por la BVA para que los recursos sean aplicados en el mismo asunto. Resalta que en San José Iturbide, un proyecto familiar de producción de miel, está demostrando que se pueden hacer grandes cosas, con visión ecológica y tener éxito incluso económico. Por otro lado, es muy común escuchar que en las colonias se ofrecen zonas de equipamiento, pero luego se permutan. Está bien que se haga el parque Bicentenario en Santa Rosa Jáuregui, pero cada colonia debe tener su espacio verde. Es necesario que el municipio asuma su responsabilidad en cuanto a las áreas verdes; no se vale que se hubiera intentado despojar a Milenio III del área verde que le corresponde; lo bueno es que se rectificó. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Existen las condiciones para que empiece a funcionar el juzgado para menores en el Estado, explicó el presidente de la comisión de administración y procuración de justicia en el congreso queretano, **José Luis Sainz**. (NC)

La reforma judicial (como está planteada) sería un retroceso constitucional, ya que los allanamientos sin orden de un juez, se traducirían en abuso e autoridad, señaló el magistrado del Tribunal de responsabilidades administrativas del municipio de Querétaro, **Marcos Aguilar**. (NC)

El sujeto que la semana pasada se robó un taxi y luego fue a impactarse contra la casa de gobierno, fue declarado formalmente preso, aunque podrá salir libre si paga una fianza de 46 mil pesos. (NC)

Arranca la delegación de la PGR en Querétaro, un taller para alertar a jóvenes acerca del uso y abuso de las drogas, anunció la delegada, **Norma Patricia Valdés**. (NC)

Cabeza. El presidente de la COPARMEX en Querétaro, **Alejandro Espinosa Medina**, dijo que hace falta profundizar en los temas de capacitación de los elementos de seguridad en Querétaro, pero que las acciones que realiza el gobierno han ayudado a mantener nuestro Estado con un clima de tranquilidad. (EL)
